

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Sarrión Andaluz, Procurador de Izquierda Unida – Equo, perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En el Hospital Universitario de Valladolid, la distribución de los sueros a plantas se ha externalizado, anteriormente se hacía por los/as celadores/as del propio hospital y en la actualidad, nos comunican, que esta actividad es realizada por una empresa.

PREGUNTAS

1. ¿Es cierta dicha información?
2. En caso afirmativo,
 - ¿En qué expediente se ha licitado?
 - ¿En qué BOCYL ha salido la contratación?
 - ¿A qué partida presupuestaria se imputa el gasto?

Valladolid, 5 de Septiembre de 2017

El Portavoz


José Sarrión Andaluz